



## INAUGURA CLAUDIA CARRETERA MITLA- TEHUANTEPEC; BAJA RECORRIDO 2 HORAS

**LA MANDATARIA** abre el tramo Llano Crucero-San Juan Lachixila; ya operan 169 km de la vía. **pág. 12**

**LA OBRA** beneficia a 1.4 millones de 14 municipios; el tiempo de trayecto se reduce de 4.5 horas a 2.5.



LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum, ayer, en Oaxaca.

Foto/Especial



Baja recorrido 2 horas y beneficia a 1.4 millones

# Inaugura Presidenta vía Mitla-Tehuantepec

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

**L**a Presidenta Claudia Sheinbaum inauguró ayer la carretera Mitla-Tehuantepec en Oaxaca, que beneficiará, dijo, a 1.4 millones de personas.

"El día de hoy estamos aquí para inaugurar esta carretera muy importante para Oaxaca" por el resultado en la construcción de la que, además, resaltó que el recorrido entre un punto y otro redujo de cuatro horas y media a 2 horas y media.

En su discurso, Claudia Sheinbaum fue ovacionada por los asistentes pero destacó la voz de un hombre que a grito abierto y en el acto gritó: "Te amo"; la presidenta respondió: "yo los amo más".

**“ESTOY EN CONTRA** de las listas plurinominales, para ser elegido hay que trabajar en territorio, ganarse el voto de la ciudadanía”

**CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**  
Presidenta de México

La jefa del ejecutivo señaló que en Oaxaca se construirá la carretera que irá de Salina Cruz hasta Zihuatanejo y agregó: "Vamos a empezar este año en la zona de San Pedro Pochutla".

Dijo que también se repavimentarán todas las carreteras de Oaxaca, tanto estatales, como federales y anunció que este sábado visitará La Costa, "donde hay muchas carreteras que requieren trabajos de pavimentaciones".

Destacó que siguen trabajando en el interoceánico en la línea K que va del Istmo hasta la Frontera con Guatemala en Ciudad Hidalgo.

"Este tren se sigue trabajando, lo estamos desarrollando, va a ser todo este año y principios de 2026, para poderlo terminar, es tren de pasajeros y tren de carga, y también trabajamos en todos los polos de bienestar que están en el Istmo, es decir el desarrollo de parques industriales que están en la zona", expuso.

Sheinbaum aseguró que estamos vi-

**LA MANDATARIA** anuncia la construcción de una carretera que irá de Salina Cruz a Zihuatanejo; ratifica su postura contra las listas plurinominales y dice a oaxaqueños: "yo los amo más"



CLAUDIA SHEINBAUM, Presidenta de México, ayer, durante la inauguración de la vía.

viendo tiempos muy especiales en nuestro país. "El tiempo de la cuarta transformación de la vida pública", expresó la jefa del ejecutivo.

Claudia sheinbaum refirió que la 4T tiene principios y causas por las que ha luchado siempre "y uno de ellos es que cuando llega un gobierno de la cuarta transformación se gobierna con la máxima de que por el bien de todos primero los pobres".

Destacó que la economía ahora mismo "está bien", porque no ha cambiado la forma de gobernar con el principio de erradicar la corrupción.

Agregó que continúan todos los programas del bienestar como el apoyo a los adultos mayores. "Por ejemplo, ya es un derecho consagrado en la Constitución, además el apoyo a personas con discapacidad y a jóvenes de preparatoria", dijo.

Por la mañana, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que sobre la propuesta que enviará al Congreso para la eliminación de los plurinominales, algo a lo que se opone el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, "habrá que preguntarle". Y agregó: "Es-

toy en contra de las listas de plurinominales, para ser elegido hay que trabajar en territorio".

Asimismo, la titular del ejecutivo manifestó que primeramente hará el envío "de la iniciativa de no nepotismo y no reelección", pero reiteró: "Estoy en contra de las listas de plurinominales, para ser elegido hay que trabajar en territorio, ganarse el voto de la ciudadanía".

Hace un mes el presidente de la Mesa Directiva del Senado de la República, Gerardo Fernández Noroña, cuestionó la iniciativa de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, de eliminar a los legisladores plurinominales.

El senador calificó como una "barbaridad" la iniciativa de eliminar a los diputados y senadores plurinominales. Además, aseguró que quienes apoyan la propuesta desconocen la historia electoral del país.

"Por eso los que hablan de eliminar a los 'pluris' están diciendo barbaridades, ni se enteran porque no conocen la historia electoral del país, no conocen la historia por la democratización del país, solo hablan desde el prejuicio y la despolitización", puntualizó Fernández Noroña.

Foto: Cuartoscuro